

México, D.F. a 15 de noviembre de 2010.

Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín,
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de
Diputados.

Entrevista concedida a los medios de información
en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Por qué el receso?

RESPUESTA.- Todavía hay temas pendientes; unos de carácter estrictamente técnico, sumas, restas, ajustes de bolsa, pero son los que están previamente acordados y resueltos y, sin duda, el tema de campo que aún sigue en un encorchetado, de acuerdo a lo que acordó el PRI en su asamblea de ayer y la comisión pidió un poco más de tiempo para procesarlo.

PREGUNTA.- ¿Responderán a *chantajes*, diputado?, de que si no me dan el aumento me voy del partido, me salgo de la bancada y dejo la comisión.

RESPUESTA.- Respetamos el legítimo derecho de todos a defender sus derechos o lo que consideran sus derechos y no haría ninguna expresión en ese sentido; creo que le corresponde a la Comisión de Presupuesto analizar si efectivamente tiene las condiciones o no de otorgar lo que se está solicitando.

Por lo demás el trabajo ha sido intenso, la Comisión de Presupuesto prácticamente lleva casi una semana sesionando ininterrumpidamente, no de manera oficial pero sí resolviendo con distintas instancias y funcionarios los temas que se han planteado y nosotros creemos que estamos en condiciones para

terminar el día de hoy antes de las cero horas, pero ya mandamos a pedir el reloj parlamentario por cualquier cosa.

PREGUNTA.- ¿Cuánto más está pidiendo el campo para el sector?

RESPUESTA.- La diferencia en estos momentos es de alrededor de 4 mil 400 millones de pesos, ese es el tema en disputa en estos momentos.

PREGUNTA.- Diputado, esa recomendación que les hace el Presidente Calderón, de que sean responsables en el presupuesto, que no se (inaudible)

RESPUESTA.- El Presidente Calderón ya hizo su parte, que es enviar el presupuesto según su criterio; ahora, los señores diputados haremos nuestra parte, que es darle a la nación el presupuesto en los términos que todas las fuerzas políticas, que por cierto la representan en esta Cámara, decidan y cada quien en lo suyo, creo que el Presidente ya hizo su parte, ahora hablarán los señores diputados.

PREGUNTA.- ¿Austeridad a la alta burocracia?

RESPUESTA.- Se intensifica a través del decreto, por lo que ya he visto el Programa de Reducción de Gasto Público, así es que se continúa en el intento de disminuir los gastos en el sector burocrático.

PREGUNTA.- Sin embargo, hay un aumento de 25 por ciento para la alta burocracia.

RESPUESTA.- No conozco ese detalle, pero estoy seguro que la comisión ha contemplado todos los aspectos y el Programa de Reducción al Gasto Público desde el año pasado es un tema fundamental para nosotros.

PREGUNTA.- ¿Con estas negociaciones de última hora se garantiza que no va haber tomas de tribuna, diputado?

RESPUESTA.- Nada garantiza que no va haber tomas de tribuna porque, como lo hemos visto, es una expresión de los diputados;

lo que sí garantiza es que el presupuesto sea discutido con amplitud, nadie puede decir: “no conocíamos lo que se estaba discutiendo”.

Por primera vez en muchos años, pero muchos años, los anexos del presupuesto son entregados oportunamente a los señores diputados, a las comisiones que hicieron estas propuestas.

Estamos en condiciones de llegar a una asamblea con las reservas que realmente sean lo único que no se haya podido resolver y ya será el Pleno el que vote si se admiten o no estas reservas y modificaciones.

PREGUNTA.- ¿Queda conforme con la discusión (inaudible)?

RESPUESTA.- Creo que no. Creo que nos falta todavía dentro del proceso técnico, contar la Cámara con más elementos para poder hacer efectivamente un contrapeso; la utilidad o lo que hemos ganado en este presupuesto, en primer lugar, ha sido que el trabajo de las comisiones fue totalmente independiente, que la discusión con los gobernadores fue absolutamente transparente, que la discusión con Hacienda ha sido absolutamente transparente y que lo que vamos a acordar es efectivamente la voluntad de la Cámara de Diputados.

En ese sentido estoy satisfecho, no hemos hecho perder el tiempo a los diputados y no hemos escatimado tampoco en utilizar todo el tiempo necesario; alguien me decía: “hombre, nos hubieran citado para el lunes”, nuestro deber y nuestra función implican que estemos atentos cuando hay un tema como el presupuesto, a una convocatoria que puede producirse en cualquier momento.

Ha sido uno de los tiempos mejor empleados por los señores diputados, porque hemos podido conocer a fondo el documento que vamos a discutir.

PREGUNTA.- ¿Rechazaría esta versión del diputado Di Costanzo, que dice que éste es el reparto de un botín político-electoral?

RESPUESTA.- Por supuesto, la rechazo tajantemente, no puede verse el presupuesto como un reparto, es sí una distribución, es una reasignación, pero ese es el papel de los diputados, el Ejecutivo propone y los diputados deciden y finalmente disponen cómo va a integrarse el presupuesto.

PREGUNTA.- Diputado, ¿confían en que este lunes salga el presupuesto o van a detener el reloj legislativo?

RESPUESTA.- Confío en que hoy salga el presupuesto, pero es confianza.

Muchas gracias.

-- ooOoo --